

Tops der Fachschaftssitzung

Reihenfolge:

1. Briefkasten (digital/offline)
2. ToDos
3. Themenspeicher
4. Tops
5. X-Mits

Ewige Tops: [Briefkasten](#) | [Themenspeicher](#) | [TfT](#) | [TODOs](#)

Briefkasten (digital/offline)

ToDos

Themenspeicher

Info-Mail über Seite mit Abschlussarbeiten (dorian)

- sobald die techfak.de seite wieder etwas aktueller ist

FS-Wiki Startseite (niklas)

- Gruppenfoto der aktiven FS-ler (wer möchte) auf die Startseite setzen
- Momentan etwas anonym
- Wir brauchen neue Termin-nuudel

Discord als Kommunikationsplattform (nschmitz)

- Zusätzlich zu Matrix/Element?

#DigitalerKiosk (niklas)

- Stand

Abschließbarer Fachschaftsschrank (hheile)

- Wie sieht's da aus?

Kassenverwaltung (hheile)

- wie sieht das aus mit dem Zugriff auf das jeweils andere Konto

Fachschaftspullis (coschepers & hheile)

- Ich hab da mal ein Design ausgearbeitet

Fachschaftsflagge (hheile)

- Design abstimmen

Aktuelle Tops

Unterstützende Mailadmins

- 1-2 Mehr Mailadmins verringern den Aufwand pro Person

Überarbeitung des CoCo (mbeckman)

- Absatz auf S.2 „Umgang mit Meldungen“ letzter Teil sollte ggf. überarbeitet werden.
- Es entsteht der Eindruck, Beschwerden gegen marginalisierte Gruppe könnten einfach vom Response Team ignoriert werden.

Responseteam-Wahl (rvoncollani, niklas)

- Wahltermin am 2.5.
- Bis 24.4. Kandidaturen bekannt geben
- Stand

Treffen des Rektorats mit den Fachschaften (hheile)

- findet am 16. Mai statt
- Wer will hin? (3 Leute)
- Themenvorschläge?
- Anmeldeschluss ist 26. April

Umpflanzen Benjamin (coschepers)

- Wenn niemand was dagegen hat würd ich den Benjamin demnächst mal mit nach Hause nehmen und einmal mit neuer Erde und ein bisschen Dünger versorgen damit er wieder ansehnlicher wird

Termin und Raum Spieleabend (hheile)

- Haben alle abgestimmt, die es interessiert?
- aktuell sieht es nach Mittwochs 18 Uhr aus
- Raumbuchung wäre wichtig
- neue Plakate müssen erstellt werden, wenn sich der Termin ändert

Getränke (hheile)

- alles alle

Mail an Möller (rvoncollani, hheile)

- gibt es noch weitere Anmerkungen?

TfTD (Themen für Thomas & Dominik)

Fragen von Thomas

- siehe Mail vom 20.02. um 13:35
 - Wunsch: mehr Studs aktivieren für die Masterbefragung im Juni/Juli für mehr Rücklauf
 - Frage zum NF GKS: Was ist eure Meinung: Warum würde man das NF weiter wählen wollen, wenn es KOI als 1-Fach B.Sc. gibt?

Anwesenheitspflichten in Betriebssysteme (hfeldmann)

From:

<https://fachschaft.techfak.de/> - Fachschaft Technik

Permanent link:

<https://fachschaft.techfak.de/fss/tops?rev=1713943211>

Last update: **2024/04/24 07:20**

